

小松電機産業 小松 昭夫社長



85年発売以来、高速で開閉するヒール製シャッターは自動車、家電、精密機械工業のほか、最近では食品や医療品業界へ広まった。08年5月に発売した最新モデル「門番KVシリーズ」は秒速2層(上昇

技術で調和社会を創造

治体の400
0施設に納入
実績がある。

時)で開閉。赤外線センサーで通過物の高さを読み取り、開閉する高さを調節するなど最新技術を導入している。加えて、シャッターに必要な機密性と耐久性を高く設定ができ、全国1600箇所、掘込にサーバを設置した上下水道インターネット管理システム「やくも水神」は、ノート型パソコンや携帯電話から遠隔監視、管理、運転設定ができ、全国1600箇所、掘込にサーバを設置した上下水道インターネット管理システム「やくも水神」は、

めた。省エネや二酸化炭素(CO₂)削減など環境に配慮した次世代製品である。95年に設立した人間自然科学研究所の理念である世界平和や人との調和、持続可能な社会の創造を目指す。

「Ruby」を7年前にいち早く採用し、東京、島根の2

松江市発のオープンソースプログラミング言語「Ruby」を7年前にいち早く採用し、東京、島根の2

61・2490)

(松江市、050・31